Vous pouvez donc, encore, devant tant de mauvaise foi, décider d'être juste en faisant le nécessaire pour autoriser dès ce week-end les concerts dans la collégiale.

Nous avons laissé le premier podium en place, il nous suffirait d'installer les chaises.

Il serait désolant que le caprice rancunier d'un Architecte soit plus puissant et efficace que l'intelligence d'un Préfet.

Je pense que jusqu'à présent vous avez été honnête. Je vous demande de continuer à l'être. Avec mes respectueuses salutations.

> Michel Vauthrin Président

Copie aux responsables concernés.